
I cóPIA! 
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 1120 /2019 

Autor: Vereador Rafael de Angeli (PSDB) 

DEFERIDO 
Despacho: 

Araraquara, 2 Z JUL 2019 

/fb_ 
Presidente 

;c:·.A·<;~. AIWlAUliAHA 
t;= :~~::;'i ( ·, t< ,..J 
i?~\>[ '- un~&-.2 
:.-..~~ ;~:~~~i~ l\\\llll\ll\\llll\\lll\1\ll'flflllii liil~ I f ~I 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA 
Seção de Protocolo 

25/U7i21JI~ 13.4!:>.07 Gull:hê: Ul:í2 214i2C19 

Nome C.M.A.- REQ. 112012019 

Distribuição Chefia de Gabint:le 

A~,unto PROVIDÊfJCIAS . 

Proces~o: UOU.OU3f2019 

Considerando que, no dia 16 de julho de 2019, realizei visita ao 
Centro de Educação e Recreação "Professora Maria Apparecida de Azevedo 
Bozutti" - CER Jardim lndaiá; 

Considerando que desde o início do mandato, em janeiro de 2017, 
estive visitando unidades escolares do Município e notei que esta é a mais precária; 

Considerando que a unidade precisa de reforma e ampliação para 
atender as 400 crianças, de O a 5 anos, matriculadas; ..... 

(li\ 

~l 
Considerando que paredes descascadas, infiltrações, número:_: 

reduzido de salas, banheiros, vasos sanitários e chuveiros, são alguns dos~ 
problemas que atrapalham o bom atendimento da unidade; ~ 

.;:;.;. 
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Considerando ainda que o CER tentou uma reforma com ampliaçã~ 
no Orçamento Participativo 2019, mas não conseguiu ganhar, ~ 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica d&J 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeit~ 
Edinho Silva, no sentido de encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes.;i= 
informações documentadas: ~ 

~ 
1. Quando foi realizada a última vistoria em toda a rede elétrica d~ 

unidade educacional? Cópia do relatório emitido pelo profissional. ~ 

2. Quando foi realizada a última manutenção nos chuveiros, já que oJ 
fios estão expostos e provocando choques nas crianças? 
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3. Como a unidade não foi contemplada no Orçamento Participativo, 
existe uma previsão para reforma e melhoria na estrutura do prédio? 

Informações CER Jd. lndaiá 

Araraquara, 22 de julho de 2019. 

Rafael de'"'Angeli 
Vereador 

Página 2 de 2 




